

「他人事」ではない、「自分事」

道内各地にブラックアイスバーン出現！
峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

路面凍結 スピードダウンと車間距離

路面状況の変化に注意
日中に雪解けが進み、夜間凍結

「ブラックアイスバーン」、
見た目がアスファルトの路面とあまり変わらない

湧別町 橋の上、アイスバーン

橋の上でスリップ、路外に飛び出し

軽トラック横転、運転していた男性死亡

◇道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！◇

2020年01月30日 19時35分

29日昼12時半ごろ、湧別町計呂地の町道で、男性（89）が運転していた軽トラックが道路の外に飛び出して横転し、死亡しました。事故現場の手前の橋の上はアイスバーン状態だったということです。警察は、軽トラックが橋の上を通過した際にスリップした後、道路の外に飛び出したとみて、事故の原因を調べています。

阿寒、国道240号 凍結路面、はみだし、防雪柵に衝突

ゆるいカーブ、運転していた男性死亡

◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇

2020年01月30日 23時14分

30日午後2時ごろ、釧路市阿寒町オクルシュベの国道240号で、凍結路面で乗用車が対向車線を越えて防雪柵に衝突し、運転していた男性（52）が死亡しました。現場は片側1車線の緩いカーブで、路面は雪で凍っていました。

札幌南区 凍結した路面に雪が積もり、滑りやすい状態

スリップ、はみだし 乗用車とワゴン車が正面衝突 5人ケガ

定山渓、カーブ

◇路面状況の変化に注意 日中に雪解けが進み、夜間凍結◇

◇「ブラックアイスバーン」、見た目がアスファルトの路面とあまり変わらない◇

2020/1/30(木) 19:15

30日午前11時10分ごろ、札幌南区定山渓で乗用車とワゴン車が正面衝突し、5人がケガをして病院に搬送されました。現場は片側1車線のカーブで当時凍結した路面に雪が積もり、滑りやすい状態だったということです。警察はどちらかが対向車線にはみ出したとみて、事故の原因を調べています。